

Martes, 02 Junio 2015

## Reunión estratégica entre Fundación Capital y BANSEFI



El día martes 12 de mayo en la Ciudad de México, se celebró la primera reunión oficial entre la nueva directiva del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros - BANSEFI, encargado de la estrategia de inclusión financiera del gobierno mexicano, y la Fundación Capital, institución que implementa el Proyecto Capital en este país.

El encuentro, llevado a cabo en las oficinas corporativas de BANSEFI, tuvo por objetivo definir estrategias y actividades de asistencia técnica a los componentes de Inclusión Financiera e Inclusión Productiva, en el marco del convenio suscrito entre Fundación Capital y PROSPERA, programa de Inclusión Social y Transferencias monetarias condicionadas (TMC) que atiende a 7 millones de hogares en México.

El equipo de Fundación Capital, liderado por Yves Moury, presentó los proyectos que están implementando en la región; asimismo, se discutieron las líneas de colaboración entre BANSEFI y Proyecto Capital, para el fortalecimiento de la estrategia de inclusión financiera del gobierno federal.

En la fotografía, de izquierda a derecha: Daniella Gurrea Martínez, Directora General Adjunta de Crédito y Garantías; Austine Gasnier, Representante País de México en Fundación Capital; Franz Gómez, Vicepresidente para América Latina y el Caribe, de la Fundación Capital; Dr. Claudio González Vega, Consultor; Mtra. Alejandra del Moral Vela, Directora General de BANSEFI; Yves Moury, Fundador y CEO de Fundación Capital; Angélica Castañeda, Directora General de Padrón y Liquidación de PROSPERA; Any Benitez, Coordinadora Regional Centro América de Proyecto Capital; y Juan Navarrete, Coordinador de Proyecto Capital en México.